

Artikel vom 10.02.2020

Heute schon an Morgen denken

Jochen Kreuzberg im Schützenheim



Unter dem Motto „Heute schon an Morgen denken“ durften wir 50 Gäste im Schützenheim in Ottersberg begrüßen. Nach der Begrüßung durch unseren Ortsvorsitzenden René Buchmann sprach Roland Frick zum aktuellen Stand des Seniorenheimes. Danach informierte Rechtsanwalt Jochen Kreuzberg die Gäste in einem impulsiven Vortrag zum Thema „Richtig vorsorgen: Vorsorgevollmacht, Betreuungsverfügung,

Patientenverfügung.“ Jede Frage der Teilnehmer wurde ausführlich beantwortet, sodass am Ende alle gut informiert und motiviert waren, um dieses wichtige Thema „für sich anzugehen.“ Die Bewirtung um das Team von Anni Wachinger war ganz hervorragend, dafür bedankt sich der CSU Ortsverband. Außerdem beim Schützenverein Ottersberg, welcher die Räumlichkeiten zur Verfügung gestellt hatte.